



Falleció Ifigenia Martínez

CIUDAD DE MEXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- El sábado murió la maestra **Ifigenia Martínez**, diputada federal de Morena y fundamental en la izquierda y en la lucha democrática en México, la recordamos el martes en la toma de protesta de Claudia Sheinbaum, cuando le entregó la banda presidencial. El viernes en su cuenta de X subió su última publicación: “El haber sido parte de la transición histórica del Poder Ejecutivo y entregar la Banda presidencial a la primera presidenta, es uno de los mayores logros de mi vida”.

Ifigenia Martínez nació el 16 de junio de 1930, economista, política y diplomática, destacó por ser la primera mexicana en muchas cosas, la primera mujer en obtener una maestría en Economía en la Universidad de Harvard, fue la primera mujer en dirigir la Escuela de Economía de la UNAM y en 1968 fue una de las defensoras de la Máxima Casa de Estudios tras el ingreso del Ejército al Campus Universitario, además fue 3 veces diputada federal y senadora.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1u2plaM8txvlz4IP2?e=Gqjrok